

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además gratis una edición a los obreros.

Oficinas: Beato Diego de Cádiz n.º 6. Talleres en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑÍA TRASATLÁNTICA

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes Ptas 1.50
Provincias, trimestre € 5.00
Número del día 10 céntes,
Anuncios a precios módicos, con extensa circulación por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

Mi despedida

Querido lector, cuando a emborronar unas cuartillas, que en alas de esta hojita volandera habían de llegar hasta tus manos, sabía de cierto que nuestra comunicación y amistad no sería muy duradera; tenía conciencia de nuestra próxima separación; quise no obstante ponerme en inmediata comunicación contigo, por si podía en algo serte útil con mis toscos articulejos, escritos a vuela pluma, aprovechando momentos en que mi cabeza estaba menos mal, y mis ocupaciones no eran muy apremiantes; ni siquiera para su corrección me acazaba tiempo, iban en borrador; sin embargo, a Dios gracias, fuera del sañío literario anejo a poco ejercitar la pluma y la precipitación, pareceme no haber faltado ni en poco ni en mucho a los fueros de la verdad y de la moral.

Lamento no haber puesto en mi trabajo mayor esmero y atención de las tal vez empleados: tú me dispensarás benigno, aunque no tengas ocasión más de ver mi enmienda, porque la Providencia nos separa para siempre y sería punto menos que imposible el que nos tornásemos a encontrar en el camino de la vida. Hay que confesar la brevedad del viaje que hicimos juntos, de mes y medio; nos olvidamos considerando que otros se ven más cortos y sin duda mi sucesor habrá de gustarte más y darte mejores ratos de lectura, haciéndote a las veces rezojar la risa en tu cuerpo y a las veces trayendo a tus ojos alguna fativa lágrima, que se deslizará rápida por tus mejillas. Quiera el cielo que así sea. En tu mano está tu salvación ó tu ruina; presta una poquita atención a los supremos intereses de tu alma; si quiera dedícate a ella la atención que concedes a mil nonadas insignificantes que ni te van ni te vienen, sin las que te pasarías perfectamente.

Si a vae ta de veinte o treinta años nos volviésemos a ver con la cordura que te daban los muchos años, y la marcada sencillez de la convicción engendrada por la serie de dolorosas desilusiones, me hicieras confidante de tu corazón; ¿verdad que me otorgarías la razón en todo cuanto te he dicho y tú, quizás, hayas amablemente desoído?

A despedirme de tí, car lector hago fervientes votos para que la Providencia Divina guíe tus pasos por buen camino si ya no lo están, y no tengas algún día que lamentarte tardíamente de tus descuidos y abandonos. Acuérdate siempre del carácter de malos peregrinos que revestimos en este mundo y como sabio piloto no pierdas nunca de vista la estrella polar de tus futuros destinos, sino desees perecer entre los escollos y arrecifes sin cuento que pasan desapercibidos para los incautos que a ellos visnen a naufragar. Vale.

FERNANDEZ GONZALEZ

Por telégrafo

Madrid 8, 23:45

Después del Centenario.— Regreso de los invitados a las fiestas de Cádiz.

Regresaron las personalidades que componían las Misiones americanas.

También llegaron los periodistas que asistieron a las fiestas.

Tanto unas como otras personalidades vienen entusiasmadísimas con la acogida

cariñosa, los agasajos múltiples y la despedida afectuosa que Cádiz les ha dispensado.

Prometen todos interesarse en la reparación del Astillero.

Además, influirán en la pronta terminación del expediente de las obras del puerto y en la construcción de un ferrocarril que ponga en comunicación los pueblos de la Sierra.

Consejo de Ministros

A las cinco de la tarde se reunió en el Ministerio de la Gobernación, el Consejo de Ministros.

Se ocupó en primer término, de la huelga de ferroviarios de Almería, leyéndose un telegrama del Gobernador dando cuenta de que de dos de las bases presentadas por los obreros huelguistas, una puede resolverse pronto; la otra, es imprescindible quede pendiente para su estudio.

Con motivo de lo que ocurre con esta huelga de los ferroviarios del Sur, el señor Villanueva dio cuenta de sus proyectos para evitar conflictos como el actual.

Más del Consejo

El Ministro de Fomento abandonó el Consejo antes de que se terminase, con objeto de poner a la firma de S. M. los Decretos autorizándole a presentar a las Cortes varios proyectos de ley, relativos a asuntos de ferrocarriles.

—En el Consejo, se habló de la recompensa que se ha de otorgar al personal civil y militar que ha intervenido en la huelga de los ferroviarios de Cataluña.

El tratado sobre Marruecos

En el Consejo de ministros se trató de las negociaciones con Francia.

Se habló extensamente de la contestación que ha oído España a la última propuesta que ha hecho Francia sobre las aduanas de Marruecos.

Se convino en que el término de las negociaciones está próximo.

Proyectos de Justicia

El Sr. Arias de Miranda informó en el Consejo a sus compañeros de un proyecto sobre administración de justicia en las Islas Canarias.

El Sr. Canalejas

En el Consejo de ministros, el Sr. Canalejas habló de los preparativos hechos para la labor parlamentaria en el próximo periodo de Cortes, dando cuenta de la política de actualidad.

Los festejos del Centenario

Se trató también en Consejo, con todo detalle, de los obsequios de que han sido objeto en Cádiz las misiones americanas, que vienen muy satisfechas.

El general Luque habló de la excelente impresión que produjeron en la fiesta militar las tropas marroquíes que fueron a Cádiz con motivo del Centenario de las Cortes de 1812.

Gobernador de Barcelona

Mañana se firmará el nombramiento de gobernador de Barcelona, cuyo nombre se reserva.

Asuntos ministeriales

En el Consejo de ministros se aprobaron expedientes de varios ministerios, incluso de crédito por ejercicios cerrados y con cargo a los ministerios de Instrucción pública y Gracia y Justicia.

Quedó aprobado el plan de mejora de la riqueza físcal y piscícola que se forma para ejecutarlo en diez años, cumpliendo lo dispuesto en la Ley de Julio de 1911.

Candidatos

La designación de Gobernador de Barcelona, oscila entre los candidatos señores Sánchez Anido, Gobernador de Sevilla, y el de Guipuzcoa señor García Bajo.

Cuestiones de Hacienda

El ministro señor Navarrotreverter, ha despachado con el Rey extensamente dándole cuenta de la marcha de la recaudación y de los trabajos que prepara para leerlos en las Cortes inmediatamente que se reúnan.

El presupuesto de liquidación abarcará hasta 1.º de Enero de 1914.

La guerra en los Balkanes

Telegramas recibidos en los centros oficiales acerca del conflicto en los Balkanes, participan que Montenegro y Turquía, se han declarado la guerra.

Los encargados de negocios en Constantinopla y Cetigne, han marchado a sus respectivos países.

Banquete

Los periodistas que hacen la información en el Ministerio de Fomento, han obsequiado al Ministro Sr. Villanueva y al Director General de Obras públicas Sr. Zorita, con un banquete.

Visita

La Junta directiva del cuerpo de Interventores del Estado en las Compañías de los ferrocarriles, visitaron al Ministro de Fomento Sr. Villanueva, para darle cuenta de las gestiones que han hecho para resolver la huelga de ferroviarios catalanes.

El Sr. Villanueva, agradeciéndoles mucho su intervención, en el asunto, prometiéndoles determinadas ventajas en el cuerpo.

Fuerzas militares

Se han dado las ordenes oportunas para que regresen a sus puntos de residencia, las tropas movilizadas con motivo de la huelga de los ferroviarios.

Valores públicos

A última hora de la tarde ha bajado los valores públicos, en la bolsa de París. Atribúyese a la guerra en los Balkanes.

Otra huelga

Telegrafían de Marena, que se han declarado en huelga los fundidores de aquella población.

El trabajo de los Penados

Mañana publicará la *Gaceta*, las reglas para la ejecución del Decreto, que dispuso pudieran emplearse destacamentos de penados en las obras públicas.

Una vez puesto en práctica las reglas de ejecución en los presidios y correccionales, se esperará a que el Ministro de Fomento, designe las obras en que han de ocuparse los penados.

—Probablemente, los primeros trabajos en que se emplearán destacamentos de presidiarios, serán los de reobediación de montes; después, en obras hidráulicas y construcción de caminos.

La benemérita

El general Aznar, Director general de la Guardia civil, ha visitado al Sr. Canalejas, elogiando la conducta del benemérito instituto, con motivo de la huelga ferroviaria.

Se movilizaron 6.000 guardias y 200 oficiales, con toda precisión.

El Sr. Figueroa Alcorta

Ha regresado algo enfermo, el expresidente de la República Argentina, señor Figueroa Alcorta.

Desgracias

Al pasar un tren de mercancías por Ciempuzuelos, arrolló al individuo Manuel Penas, destruyéndolo.

—Igual accidente mortal ocurrió ayer en Villaverde de Abajo, a dos viajeros que apeáronse estando el tren en marcha.

El doctor Maestre

Esta mañana, el doctor Maestre cumplimentó a S. M. el Rey.

Don Alfonso XIII se interesó por los detalles del viaje a Marruecos, del doctor Maestre.

Noticia inexacta

Resulta inexacto que los directores de las Compañías ferroviarias se reunieran ayer, siendo también inexacto que tratarán de visitar a los Sres. Canalejas y Villanueva en son de protesta.

Hoy conferenciaron los representantes de las Compañías, con el ministro de Fomento, protestando de que algunos periódicos hayan dicho que los directores de las empresas estén contrariados por la solución de la huelga.

Desmintieron también que desconocerán las líneas generales de los proyectos que se han de presentar a las Cortes sobre cuestiones ferroviarias.

NOTICIAS DE LA TARDE DE AYER

LOCALES

Telegrama

El Sr. Gobernador civil recibió el lunes el siguiente telegrama de su compañero de Málaga:

«En este momento se entrega en este Gobierno civil, Oficio del preidente de la Unión Ferroviaria, participando que en sesión extraordinaria que acaba de celebrarse, han acordado desistir de la huelga, cuyo principio estaba señalado a las doce de la noche de mañana martes.»

Nombramiento

Ha sido nombrado auxiliar para la recaudación voluntaria y Agencia Ejecutiva en la plaza de Ceuta, don José González Aranda.

Licencias

La Delegación de Hacienda interesa con urgencia, del Sr. Gobernador civil, se sirva ordenar expedir una relación de las licencias concedidas a los dueños de carruajes de todas clases, que se dediquen al transporte de viajeros y mercancías en esta provincia.

Detención

La benemérita detuvo en Alcalá del Valle, al paisano Diego Álvarez Ponce, como autor del incendio de tres hectáreas de terreno de chaparro y monte bajo, de la pertenencia de los vecinos de dicha villa José Almagro Conde y Ana Álvarez Ponce.

Contingente

Por cuenta de su contingente provincial, ingresaron ayer en la Caja de la Diputación, los Ayuntamientos de Alcalá del Valle, Paterna de la Rivera y Setenil.

Comisión provincial

Hoy celebrará sesión la Excm. Comisión provincial.

Alcalde

Estuvo ayer en esta ciudad, el de Chiclana, don Manuel Romero.

Obsequio

El próximo domingo, a las cuatro de la tarde, el Cirulo del partido liberal conservador, obsequiará con vinos y pastas a su compañero de dicho centro, querido amigo nuestro y brillante poeta, don Juan A. Salido, por el legítimo triunfo alcanzado al obtener la flor natural en el certamen del Centro Escolar, por su hermosa poesía «Mi Patria».

Nos parece justísimo este homenaje de sus amigos políticos.

Himno

Muy vivamente agradecemos al Director de la Real Academia de Santa Cecilia, el inspirado maestro D. José Galvez, el ejemplar de su «Himno a la Independencia», admirablemente editado, que ha tenido la bondad de remitirnos con galante dedicataria.

Navegación

Vapores correos de la Compañía Trasatlántica:

El «Montserrat», salió el domingo 6 de New York, para Cádiz.

El «C. de Cádiz», salió el lunes 7 de Tánger para Las Palmas.

El «A. López», salió el mismo día de Génova para Barcelona.

El «M. L. Villaverde», salió el sábado 5 de Fernando Póo para Monrovia.

El «R. M. Cristina», llegó el martes 8 a Bilbao.

El «M. Calvo», salió el sábado 5 de Habana para Colón.

El «C. López», salió el lunes 7 de Singapur para Ho-Ilo.

El «Eizaguirre» salió el domingo 6 de Singare para Colombo.

El «León XIII», salió el miércoles 2 de Mondideo para Las Palmas.

Buque de guerra

Ayer tarde, a las tres y media, fundó en nuestro puerto el crucero inglés «Cumberland», Estrella de Guardias marina.

Desplaza 9.800 toneladas, lo tripulan 650 individuos, y viene al mando de su comandante, Mr. A. Smith.

Ha hecho la travesía en 23 horas.

A su entrada cambió con la plaza los saludos de ordenanza.

Firma

Ayer tarde, firmó el despacho de la Alcaldía el primer teniente D. Amado García Bourlié, por haber concurrido al Ayuntamiento el Alcalde Sr. Rivas.

A Segovia

En el express de ayer tarde, marchó a Segovia el joven D. León de Carranza, hijo de nuestro querido amigo el Senador del Reino, don Ramón.

Valiosa opinión

Días pasados se puso a la venta la obra titulada «Certamen Científico Literario», escrita por nuestro compañero en la Prensa, Sr. Lozano.

Nos consta que el ilustre americanista D. Ramón María de Labra, Mantenedor que fué de unos Juegos florales, ha hecho en público y privado, entusiastas elogios del libro.

A la felicitación calorosa del Sr. Labra unimos la nuestra, deseando al citado publicista don Fernando Lozano, se vea obligado a publicar una segunda edición, toda vez que, según nuestras noticias, la primera quedará agotada con los ejemplares que han de tomarle las Corporaciones y entidades gaditanas.

Auto revocado

Por la Sala primera de esta Audiencia, se ha estado auto revocando el de procesamiento del secretario del Ayuntamiento de Chiclana, como solicitó en el acto de la vista, de que ya nos cuenta, el Letrado defensor del mismo, Francisco Clotet.

Libramientos

El Sr. Gobernador ha recibido libramientos para gastos del Centenario, por valor de 86.000 pesetas, distribuidas en esta forma: 20.000, resde la Exposición de Jerez; y 7.500, corrida de 5.000 para el turismo; 4.000 para la Asociación de la Prensa; 3.000 para el Centro del Ejército y Armada; 2.500 para gastos de preparación en la colocación de la primera piedra del monumento; 2.000 para la procesión cívica; 1.000 para la Garden Party, y 2.000 para cada una de las Veladas hispano-americana y parlamentaria.

Notas municipales

La Real Archicofradía de la Virgen del Pilar, ofició al Sr. Alcalde, invitando al Excmo. Ayuntamiento a la función de su titular el día 13 del corriente mes.

Manuel Menárguez Curiel, pide en instancia se le entregue su licencia absoluta, sin presentar el pase, que ha extraviado.

Se solicita de la Alcaldía la correspondiente licencia para efectuar obras en las casas números 12 y 9 de las calles Calderón de la Barca y Patrocinio, respectivamente.

La Alcaldía de Sanlúcar de Barrameda participa a ésta, haber autorizado expediciones de explosivos para D. Joaquín Arcusa y don Diego Fuentes.

El 7.º regimiento montado de Artillería de campaña, ofició a la Alcaldía, relacionando los individuos del mismo que piden la medalla del Centenario de las Cortes de Cádiz.

Obsequio

El Sr. D. José Figueroa Alcorta, antes de su marcha a Madrid, hizo entrega al Sr. Mac-Pherson de un delicado recuerdo, consistente en un magnífico estuche de piel de Rusia, en cuyo interior, en el centro, se lee la palabra «Cádiz», en plata, y debajo de esta inscripción, los escudos de la República Argentina y de España, en oro. Orlan los oscuros dos palmas del mismo metal.

El estuche está forrado por dentro de seda azul y blanca, viéndose dos lazos de raso con los colores nacionales de ambos países.

Guarda dicho estuche una medalla de oro y siete de plata, todas de gran tamaño: son las del Centenario de la Independencia de la Argentina.

Ocurrencias

A las 13 y 20, por el guardia municipal José Planos, fué detenido en la Inspección de Vigilancia, Vicente Pasoual Rodrigo, por haber hecho de gasto 23 pesetas en la tienda de vinos «Las Delicias del Sur», y negarse a pagarlas.

A las 14, por el guardia municipal Baltasar Santos, fué detenido también en dicha Inspección, Juan Macías Jiménez, por embriaguez, escándalo y blasfemar en la calle Flamencos.

A las 19, por los guardias municipales José Planos y Manuel Espinosa, fueron detenidos en el Depósito Municipal, Cristóbal Fariñas, Diego Mesa y Antonio López, por causar desperfectos en las tribunas de la plaza de Isabel II.

Sindicatos

Para el año próximo han sido nombrados síndicos del gremio de bebidas, D. Agapito Bada, presidente; D. José Sordo y D. Emilio Fernández de la Reguera.

Comida extraordinaria

El Sr. Mac-Pherson ha dispuesto que parte de las 3.000 pesetas que el Sr. Figueroa Alcorta ha dejado para los pobres, se invierta en una comida extraordinaria a los niños del Asilo de la Infancia, la que tendrá lugar hoy.

Dicha comida será servida por las señoritas de Mac-Pherson y damas de honor que fueron de la reina del Certamen escolar, Srta. Figueroa Alcorta.

Asistirán, además, las autoridades, las cuales han sido invitadas.

La idea de dicho Sr. Mac-Pherson es digna de elogio.

El «Alfonso XII»

Ayer por la mañana desatraco del muelle «Reina Victoria» el hermoso trasatlántico de dicho nombre, que ha servido como hotel flotante en las pasadas fiestas del Centenario.

Comisión de Hacienda

Para mañana está citada en el Ayuntamiento la Comisión municipal de Hacienda, para tratar de asuntos pendientes y estudiar la forma y manera de crear arbitrios en sustitución del impuesto de Consumos.

Para el Museo Iconográfico

El Sr. Labra ha prometido que conforme llegue a Madrid enviará para el Museo Iconográfico libros de los que posee en su biblioteca.

Horas de oficinas

Desde el día 16 de este mes, las horas de oficinas en la Hacienda serán de 11 de la mañana a 4 de la tarde.

Suceso lamentable

Ocurrió ayer en el trayecto entre el Empalme y la estación de Sevilla.

Viajaban, sin billete, dos individuos, en el mixto.

Al ser requeridos por el jefe de la estación del Empalme para que abandonaran el asiento que indebidamente ocupaban, fué acometido dicho empleado por ambos, que cuchillo en mano, pretendían abrirse paso.

Avisada la guardia civil, diéronse a la fuga, saliendo tras ellos la benemérita, que al intimarles que se detuvieran, y no haciéndolo, se vio obligada a disparar, de lo que resultó muerto uno de los que huían.

Desconócense, hasta ahora, más detalles.

Fallecimiento

En Cereña, provincia de Toledo, ha fallecido, a edad avanzada, el día 2 del mes actual, don Angel García, padre del guardia de seguridad de primera clase, de servicio en Cádiz, don Raimundo García, al cual enviamos nuestro pésame por pérdida tan sensible.

Nuevo Centro

Probablemente el domingo se reunirá el Centro Cantabro para nombrar la Junta directiva definitiva.

Servicio de correspondencia

Antes de ayer, el tren correo trajo numerosa correspondencia con destino a Buenos Aires, Montevideo, Fernando Poo, Las Palmas y otros puntos.

Desde que llegó el tren, hasta que la correspondencia quedó instalada en los coches, transcurrieron tres horas, que fueron las que se invirtieron en su transporte desde el andén.

De este servicio está encargado el capataz de mandaderos de la estación, Antonio Vega Rodríguez, que, según tenemos entendido, solo percibe 60 pesetas mensuales.

Como consideramos que el servicio no puede estar bien atendido por tan pequeña retribución, de ahí el retraso que se nota en llegar la correspondencia a las oficinas.

Periodistas

El Sr. D. Eusebio Corominas, presidente de la Asociación de la prensa diaria de Barcelona, que viene en representación de los periódicos a que se alude, con los Sres. Oliver y Corominas (D. Pedro), telegrafió su salida el día 6, y ayer ha telegrafiado a D. Antonio Milego, comunicándole que en el expreso de anoche salían de Sevilla. Llegarán hoy a Cádiz.

El Sr. Milego lo comunicó al secretario del Congreso periodístico y de la Asociación de la prensa, D. Luis Pérez Fernández.

El Sr. Corominas saluda a todos los compañeros en su telegrama.

La sustitución de los Consumos

Alcaldía Constitucional de Cádiz

EDICTO

Terminadas las grandes fiestas que fueron paréntesis de la vida administrativa y solución de continuidad en los asuntos de la diaria labor municipal, ha de entrarse de lleno en la normalidad y deben cumplirse algunos acuerdos pendientes.

Figura entre ellos, el adoptado en Cabildo de 27 de Septiembre último, en el cual, y al tratarse de los arbitrios sustitutivos del impuesto de consumos que establecen la Ley de 12 de Junio de 1911 y el Reglamento de 29 del mismo mes y año, disposiciones que regiran en esta capital desde 1.º de Enero de 1913, a instancia de un señor concejal, se acordó abrir información pública escrita u oral, acerca de la sustitución y arbi-

trios en que pueda oirse el parecer de vecinos y entidades importantes, tales como la Sociedad Económica de Amigos del País, Cámaras y Asociaciones mercantiles, obreras y demás que quieran aportar sus luces para la mejor implantación de la reforma.

Se abre pues, dicha información, por término de veinte días, que se contarán desde esta fecha y en la que se adoptará el siguiente procedimiento:

a) Los escritos podrán presentarse todos los días y horas hábiles de oficina, en la secretaría municipal.

b) Para la información oral se reunirá la Comisión de Hacienda, los días expresados desde la publicación del presente, a las 16 horas. Antes ella expondrán sus alegaciones, los que tomen parte en la información.

c) Dicho cuerpo municipal, a cuyo poder pasarán igualmente los escritos, dará directamente dictámen de todo al Excmo. Ayuntamiento, y este decidirá.

Cádiz 9 de Octubre de 1912.—El Alcalde, Ramón Rivas.—El Secretario Francisco Pró.

En la Audiencia

LOS JUICIOS DE AYER

Sala Segunda

Compareció ante ella Manuel Niño Loreto, para responder de un delito de hurto.

El Sr. Fiscal, en sus conclusiones provisionales, decía que en la mañana del día 21 de Mayo de 1912, el procesado Manuel Niño Loreto, de diecisiete años de edad, sustrajo en la Estación del ferrocarril de Jerez, 290 kilos de carbón de un vagón, habiéndose recuperado 40 kilos en un saco que el procesado abandonó al ser divisado por los guardias.

En cuanto al resto, también se recuperó, siendo apreciada la cantidad sustraída en 960 pesetas.

Terminado el período de las pruebas, el procesado se conformó con la pena de multa de 125 pesetas, por lo que el defensor Sr. Camacho Rodríguez, creyó innecesaria la continuación del juicio.

En la misma Sala segunda, se celebró el juicio oral de la causa seguida en el Juzgado de San Miguel de Jerez, contra José Parra López, por delito de lesiones.

Según el Sr. Fiscal, el día 27 de Agosto de 1911, se encontraba Cristóbal Vigueira en la estación de Jerez de la Frontera, subido en la baranda que separa del público el despacho de billetes, y al girar para bajar, acercándose agachado el procesado José Parra López, causó al Vigueira con un cuchillo que llevaba oculto, una herida que curó a los veinticinco días.

El abogado fiscal D. Luis Solís, interesó se le impusiera la pena de seis meses de arresto y multa de 125 pesetas.

El defensor Sr. Portela solicitó la absolución.

Practicadas las pruebas, el ministerio fiscal modificó sus conclusiones, con la sola modificación de que se le debía de imponer la pena de seis meses de arresto mayor, con lo que no estuvo conforme el defensor Sr. Portela.

Otro juicio se celebró en dicha Sala contra el procesado en el Juzgado de Santiago, de Jerez, José Gutiérrez Gómez, por delito de estafa.

Según el Sr. Fiscal, el día 25 de Agosto del año 1911, en el recorrido de Sanlúcar de Barrameda a Jerez de la Frontera en el ferrocarril, encontró el interventor viajando entre los enganches de dos coches y sin el correspondiente billete al procesado José Gutiérrez Gómez, y al requerirle para que abonara el doble importe del billete, 310 pesetas, no lo hizo por carecer de metálico.

Se conformó el procesado en el acto del juicio con la pena de dos meses y un día de arresto mayor e indemnización a la Compañía de ferrocarriles de la canti-

dad de 310 pesetas, por lo que creyó innecesaria la continuación del juicio el defensor Sr. Camacho Rodríguez.

Sala primera

Se celebró la vista de la causa por delito de hurto contra José Domínguez Malvar (a) Farfolla.

Este individuo, con frecuencia acosado a tomar posesión de lo ajeno, penetró en una de las noches del mes de Septiembre último en una azotea de la calle de Sac Diego en San Fernando y en un saco llamado de marinero que llevaba, comenzó a entrar toda clase de ropas que encontró, más cuatro libros que por allí habían quedado en descuido.

Cuando había terminado su operación y estaba dispuesto a ganar la calle, fué cojido *infraganti* por la policía municipal, a quien ya traía intrigada la frecuencia con que se cometían robos en las azoteas de dicha población.

Convicto y confeso ingresó en la cárcel el Farfolla, y a ver le acusó el Sr. Fiscal de un delito de hurto cualificado por la doble reincidencia, pero frustrado, interesando pena de dos años y un día de arresto mayor, accesorias y costas correspondientes.

La defensa del *caco*, en virtud de que las pruebas resultaron contrarias a su patrocinado, se conformó con la petición fiscal, y quedó el juicio concluso para sentencia.

Señalamientos para hoy

Sala primera.—S. Roque.—Lesiones.—Juan Valdés Raya.—Sres. Camargo y Ayala.

Cádiz.—Lesiones.—José María Diego Olegrón.—Sres. Rosso y Aguinaga.

Sala segunda.—San Miguel de Jerez.—Hurto.—José Alcoba Domínguez y otros.—Sres. Camacho y Soria.

Puerto.—Insultos.—José Garrido Seica.—Sres. Morales y Andrade.

Santiago de Jerez.—Insultos.—Francisco Lorenzo Pérez.—Sres. Camacho y Terán.

BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DEL DIA 9

San Dionisio Areopagita, Oq. y ep. mrs.

SANTO DEL DIA 10

San Francisco de Borja y san Luis Beltrán, confesores y san Daniel y cps. mrs.

Jubileo

Día 9.—En la parroquia de San Lorenzo.

Día 10.—En la misma iglesia.

Se manifiesta a las 8 y se oculta a las 6.

Sol y Luna

Sale el Sol a las 6:27. Pónese a las 5:58.
Sale la luna a las 5:02 m. Pónese a las 5:27 t.

¿ Sufre V. del Estómago ?

¿ No tiene V. apetito ? ¿ Digiere con dificultad ? ¿ Tiene V. gastritis, gastralgia, disenteria, úlcera del estómago, neurastenia gástrica, sxaemia con dispepsia, una enfermedad del intestino ? ¿ Por la mañana, al levantarse, tiene la lengua sucia, mal olor de aliento, está bilioso, tiene aguas de boca ? Después de las comidas, tiene V. eructos agrios, gases, pirosis, vahidos, pesadez de cabeza, ruidos en los oídos, sofocación, opresión, palpitaciones al corazón ? ¿ Tiene V.

DISPEPSIA

y dolores al vientre, a la espalda, vómitos, diarrea ? ¿ Se altera V. con facilidad, está febril, se irrita por la menor causa, está triste, abatido, evita el trato social, teniendo por la noche ensueños, sueño agitado, respiración difícil ? ¿ Ningun remedio, ningún régimen ha podido curar a V. ? Consulte V. con su médico y le recetará el ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS (Stomallx) y recobrará la salud.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID
• Se remite por correo folleto a quien lo pida.